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  Para la dirigente estatal de Acción Nacional, Augusta Díaz 
de Rivera, la resistencia de Amanda Gómez por comparecer 
ante los hoyos financieros es causa suficiente para que 
renuncie como titular de la Auditoría Superior del Estado.
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Cambios en los 
lineamientos, deja 
a estudiantes de 
posgrado sin becas 
del Conahcyt

  Esta actividad forma parte de los festejos alusivos a los 503 años de 
la fundación de esta ciudad. En el evento, el mandatario estatal entregó 
reconocimientos a los ganadores de las ramas femenil y varonil .
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Por “traicionar” al 
PRI con Morena, 
Enrique Doger 
será expulsado del 
partido en octubre: 
Néstor Camarillo

  Suscriben el documento la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez y la 
embajadora de Chile en México, Beatriz Sánchez Muñoz
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SEGURIDAD, 
operaciones confiables
SEGURIDAD

EN ESPAÑOL

PERICOS,PERICOS,
 CAMPEONES DE 

LA ZONA SUR
En un partido intenso que terminó 12-11 a 
su favor en entradas adicionales contra los 
Leones de Yucatán, en el Hermanos Serdán.

  La presidenta municipal de 
Izúcar de Matamoros, encabezó 
diferentes actividades en favor de 
los izucarenses en distintos rubros.
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ANGELOPOLITANAS

La carrera del 2024 va en un solo sentido y mientras la oposición tiene candidata 
presidencial en Xóchitl Gálvez, quien ayer recibió su constancia; uno de los pocos 

morenistas que dan la cara por su partido, como Nacho Mier, fijo posición 
ante la aún senadora.
El diputado federal retó a las fracciones de la oposición, incluida la senadora 
Xóchitl Gálvez, a evidenciar si darán su voto a favor del Paquete Económico 
para el Ejercicio Fiscal 2024 que involucra a la federación y a los estados.

Reconoció que sin duda esta es una de las “discusiones políticas” más impor-
tantes que se da en función de intereses de dos tipos, ayudar a ciertos grupos de 
la élite o regresar al pueblo y comunidades recursos a través de este presupuesto 
económico.
Indicó que el paquete económico que se presentará para el Ejercicio Fiscal de 2024 
fomentará un mayor crecimiento económico, donde los involucrados tendrán que ser 
congruentes en regresar a sus distritos la palabra empeñada en forma de presupuesto 
de egresos.
“Es una ideología de bienestar, donde mis compañeras lo usan que lo hagan (…) nue-
vamente los vuelvo a retar, incluida a la senadora, ella, van a votar o no a favor de 
la Reforma Constitucional, que en esta se materialicen o no los hechos aprobando 
el presupuesto porque si no es la demagogia de siempre, por eso es una ́definición 
políticá ”, dijo.
El reto está lanzado.

Pésimos días le esperan a la auditora superior del estado.
Luego de que la titular de la Auditoría Superior, Amanda Gómez Nava, se 
excusó de hablar sobre las irregularidades financieras de la administración 
de Miguel Barbosa, la dirigente panista, Augusta Díaz de Rivera, exigió su 
renuncia y el presidente del PRI, Néstor Camarillo, pidió esperar a que la 
Comisión y órganos del Congreso, encargados de revisar su desempeño, 
tomen una decisión al respecto.

Los dos dirigentes coincidieron en que es necesario que la auditora superior 
justifique la falta de fiscalización en la administración anterior. Se sumaron a esta 

petición el coordinador de la bancada del PAN en el Legislativo, Rafael Micalco, y la 
presidenta de la Mesa Directiva, Mónica Rodríguez Della Vecchia.
Díaz de Rivera señaló que ante la opacidad con la que se ha dirigido Gómez Nava, 
titular de la ASE, es necesario que renuncie al cargo, pues hay descontento social 
ante la percepción de un mal manejo de los recursos estatales.

Durante el primer semestre de este año, un total de 3 mil 140 personas de Puebla 
han utilizado un seguro de desempleo ante el Instituto del Fondo Nacional de 
la Vivienda para los Trabajadores. Este recurso les permitió, a todos aquellos 

que perdieron su fuente de empleo formal, a mantener su financiamiento al 
corriente y evitar poner en riesgo su patrimonio.
Según el Infonavit, el número total de seguros utilizados representó apoyos 
por más de 29 millones de pesos, ya que los derechohabientes solo tuvieron 
que pagar el 10 por ciento de la mensualidad de su crédito más comisiones y 

el 90 por ciento restante lo cubrió dicho fondo.
De acuerdo con el Infonavit, para solicitar un seguro de desempleo es necesario 
haber contratado el crédito a partir del 2009, y tener por lo menos un mes sin empleo 
formal, siempre que no sea por pensión, incapacidad o invalidez.

Xóchitl Gálvez recibió su constancia como candidata presidencial en el Ángel 
de la Independencia y afirmó que el Frente Amplio por México alcanzará a 
Morena, ya que los integrantes de ese partido no pudieron hacer historia.  
“Con el Frente Amplio por México lograremos la victoria, la oposición 
sí puede llevarse la victoria en 2024. Si en 2 meses movilizamos tantos 
corazones es porque podemos ganar. Si en 2 meses recuperamos la 
esperanza es porque podemos ganar. Si en 2 meses estamos por alcanzar 
a Morena es porque podemos ganar y vamos a ganar”, expresó Gálvez. 

Encumbrada bajo los gritos de “Presidenta, Presidenta”, Xóchitl Gálvez pidió 
desde el templete “carro completo” en las elecciones del próximo año para así 

poder corregir el rumbo de México. 

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó de nuevo 
contra sus opositores y ante sus seguidores afirmó que no hay nada que temer, 

porque ni disfrazándose los otros van a regresar.
“No, eso no, porque soy maderista: sufragio efectivo no reelección”, respon-

dió a los pobladores de esta ciudad cuando le gritaban ¡Seis años más! 
y ¡Quédate!, durante la inauguración de un bulevar remodelado”, sostuvo.
“Pero no hay nada que temer, ya este pueblo se echó a andar, el pueblo es 
mucha pieza ¿o no es así? Ya cambió la mentalidad del pueblo. ¿Ustedes 
creen que van a regresar los corruptos?”.
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PRIMERAS PRUEBAS DEL TREN 
MAYA DURARÁN ALREDEDOR DE 
DOS MESES: AMLO
López Obrador aseguró que realizará recorridos de prueba 

en el Tren Maya una vez por mes antes de la inauguración 

en diciembre

REDADA

SOBREVIVIENTES DEL MAYOR 
CENTRO DE TORTURA DE CHILE EN LA 
DICTADURA: “SIEMPRE EVITÉ VOLVER”
Sobrevivientes al encarcelamiento del Estadio Nacional, el 

mayor centro de detención y tortura que existió en Chile 

durante la dictadura de Pinochet, volvieron a sentarse en 

los bancos de la gradería de la escotilla 8

ROLLOS DEL MAR MUERTO, 75 AÑOS 
DE ESTUDIO DE UNOS TEXTOS QUE 
CAMBIARON LA VISIÓN DEL MUNDO
Setenta y cinco años después de que se hallaran en Qumrán 

por primera vez fragmentos de los rollos del mar Muerto, los 

expertos continúan con la “inacabable” investigación de unos 

manuscritos que constituyen “un tesoro de la humanidad”

MURIÓ YOLANDA CIANI, 
ACTRIZ DE LA ÉPOCA DE 
ORO DEL CINE MEXICANO
La actriz Yolanda Ciani murió a los 85 años de edad. 

A lo largo de su carrera actuó junto al luchador El 

Santo en dos de sus películas
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BUAP y Embajada de Chile 
firman Carta de Intención

Suscriben el documento la Rectora María Lilia Cedillo Ramírez y la embajadora de Chile 
en México, Beatriz Sánchez Muñoz

La BUAP y la Embajada de Chile en Mé-
xico suscribieron una Carta de Intención, 

de trabajo para la gestión y posible cele-
bración de un Convenio de Colaboración, 
cuyo objetivo sea contribuir al desarro-

llo de proyectos, programas, acuerdos y 
otras acciones en las áreas de extensión 
y difusión de la cultura.

El documento fue signado por la Recto-
-

el director General de Desarrollo Inter-
nacional, José Ramón Eguibar Cuenca, y 
el director General de Bibliotecas, Alfredo 

 REDACCIÓN

POR CAMBIOS EN LINEAMIENTOS, ESTUDIANTES DE 
POSGRADO SE QUEDARÁN SIN BECAS DEL CONAHCYT

Arquidiócesis lamentó 
las desapariciones y 
sufrimiento de madres 
buscadoras

cumplimiento del deber y por doña 

tacos en el centro histórico.
Durante la misa dominical pidió 

sufren la desaparición de sus seres 

Desaparecidos acude a la Catedral de 
Puebla con mucha frecuencia, por lo 

-

-
go son encontrados muertos en otro 

“Hay algunas madres buscadoras 
-

parecidos en Puebla, las saludo y las 
ánimo, necesito animarlas; ustedes 

encontrados vivos, me uno a ustedes 

ustedes por sus familias, por sus hijos 
-

trar vivos”, acotó.
-

sión el clérigo estuvo acompañado 
por miembros del Movimiento Fami-

cuales iniciarán cursos para unir a las 
familias poblanas.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- El Frente Nacional de Estu-
diantes de Posgrado por México expresó 

-
ción superior y la calidad académica en 

cambios implementados por el Consejo 
Nacional de Humanidades Ciencia y Tec-

acusaron falta de transparencia.
Mediante un comunicado, dicho fren-

-
tos fueron emitidos con posterioridad 

como estudiantes comprometidos con la 
excelencia académica y la contribución al 
conocimiento, lo cual acusaron son falta 

-

considere la no aplicación de los nuevos 
lineamientos, para poder acceder a las 

“La exclusión de estas becas en una 

económico obstaculice la formación aca-
démica y la generación de conocimiento 
en México. El Conahcyt ha establecido la 

-
blen una Lengua Materna, y es crucial re-

-
cos. Esto nos lleva a la conclusión retórica 

Conahcyt, además, muchos de nosotros 
hemos tomado decisiones cruciales, como 
renunciar a empleos, para dedicarnos ple-
namente a nuestros estudios posgrado”, 
se lee en el escrito.

de este apoyo pone en riesgo nuestra ca-
pacidad para continuar enfocados en las 

-
-

ferir con su participación en actividades 

deserción y el abandono de las investiga-
ciones para preferir sacar sus gastos bási-
cos como comida y vestido.  ALMA MÉNDEZ
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Se mantiene a la baja 
el precio del Gs LP en 
Puebla, el tanque de 
20 kilos a 320 pesos
Puebla, Pue. Para la semana del 3 al 
9 de septiembre el cilindro de gas LP 
de 20 kilos costará 320 pesos con 20 
centavos y el kilogramo de 16.1 pesos 
en Puebla capital y zona conurbada de 
acuerdo con la Comisión Reguladora 
de Energía (CRE)

Por lo que, para esta semana bajó 
un peso con 60 centavos, pues recor-
demos que la semana pasada se ven-
dió en 321 pesos con 80 centavos.

Los municipios donde el precio de gas 
es más alto son: Amixtlán, Coatepec, Jo-
notla, Nauzontla y Olintla, entre otros, el 
cilindro se comercializará en 332.4 pesos.

En tanto que para los municipios de: 
Ahuazotepec, Naupan, Xicotepec, Zacat-
lán, el tanque costará 315 pesos con 60 
centavos. En municipios como Ahuatlán, 
Chiautla e Izúcar de Matamoros de la re-
gión 153 se venderá en 309 pesos.

En la región 155 conformada por 
Acajete, Acatzingo, Coyomeapan, Que-
cholac, entre otros, el cilindró costará 
317.6 pesos. A su vez, en Atempan, 
Cuetzalan, Libres, Teziutlán, municipios 
de la región 156, el tanque se venderá 
en 323 pesos con 40 centavos.

Para la región 197, integrada solamen-
te por Ixtacamaxtitlán, Nopalucan, Rafael 
Lara Grajales, San José Chiapa y Tepat-
laxco de Hidalgo, el tanque costará de 
312.6 pesos. En Francisco Z Mena, único 
municipio de la región 202, se comerciali-
zará en 315 pesos con 20 centavos.

En Chichiquila, Chilchotla y Quimixt-
lán, únicos municipios de la región 200, 
el cilindro costará 327.8 pesos.

Asimismo, el precio del tanque de 
gas LP también registró un descuento 
en otras zonas del estado, es el caso de 
la región 151 integrada por los munici-
pios de Huaquechula, Tepeojuma, Te-
pexco, Xochiltepec en donde el precio 
de gas LP para esta semana será de 
320 pesos. En Acateno, Hueytamalco y 
Tepeyahualco, municipios que integran 
la región 207, el precio del gas LP en 
cilindro tendrá un costo de 322 pesos 
con 40 centavos.  ALMA MÉNDEZ

SEÑALÉTICA VIAL SERÁ COLOCADA EN POSTES 
DE CFE PARA QUE VÁNDALOS NO LAS DAÑEN

Mil 198 poblanos con Dengue 
y 320 infectados de Covid-19
Puebla, Pue. A pesar de las acciones de 
mitigación para eliminar el Dengue, esta 
enfermedad sigue creciendo en el estado 
de Puebla, ya que, la cifra de casos acu-
mulados llegó a mil 198 enfermos. 

A través de un comunicado de la Se-
cretaría de Salud se informó que hubo 43 
personas que dieron positivo a este pade-
cimiento, con ello suman tres hospitaliza-

das por Dengue.

que actualmente no se reporta ningún 
deceso, manteniéndose así en cuatro las 
defunciones acumuladas por esta enfer-
medad.

 320 INFECTADOS COVID
Con relación a los contagios Covid-19, 

hubo 24 nuevos positivos a causa de la 
enfermedad y ninguna defunción.

Además, se menciona que existen 320 
casos activos, entre ambulatorios y hospi-
talizados, ubicados en 35 municipios. 

Se indica que en los servicios de salud 
hay siete personas hospitalizadas, sola-
mente una persona requiere de ventila-
ción mecánica asistida.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. Para evitar la colocación de 
stickers en las señaléticas de movilidad, se 
hará un reajuste y se volverán a instalar en 
los postes de electricidad, a una altura de 
tres metros, según lo informó el secretario 
de Infraestructura y Movilidad del Munici-
pio de Puebla, Edgar Vélez Tirado.

Dijo que en muchos casos se ha identi-

las señaléticas o los pintan con aerosol, lo 
que obstruye una buena apreciación de la 

indicación que se quiere emitir.
Ante esta problemática, el secretario 

dijo que recibieron la indicación del pre-
sidente Eduardo Rivera Pérez para hacer 
este ajuste en su instalación, a una altura 

-
ción stickers.

“La indicación que dio el presidente y 
se le dio de manera puntual a la subse-
cretaria de Movilidad, es que lo podamos 
colocar a una altura mayor, donde los jó-

venes que coloca estos pegotes, pues no 
pueden saltando, colocarlos. El secretario 

en algunos puntos de la ciudad de Pue-
bla, y cuando se haya concluido, se dará 
un informe de estos resultados.

“Ya estemos haciendo esa redistribu-
ción o sustitución de estos elementos, 
para ponerlos en los postes que tenemos 
o en su caso ponerlos en el poste en una 
altura de tres metros”, dijo.  SILVINO CUATE
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“Educación financiera”, necesaria 
para las nuevas generaciones

Puebla, Pue- El diputado local, Edgar Gar-
mendia de los Santos, considera importan-
te que en Puebla se empiece a fomentar la 

-
tituciones educativas a través de talleres.

que los menores de edad y adolescen-

-
cieros que deriven en la comisión de un 

delito o suicidio.
Indicó que existen muchos casos dia-

rios de las carencias que enfrentan los 
adultos – jóvenes para poder organizar 

de lo que ganan.
Garmendia de los Santos habló so-

bre la existencia de casos graves, donde 
adultos que incluso llegan a incurrir en la 
comisión de un delito producto de la des-

Incluso, este tipo de situaciones gene-
ra una puerta en el suicidio para salir de 
problemas económicos derivados de las 

administrar.
“A menudo compran de manera emo-

cional y no racional, como debieran ha-
cerlo. Esta frase repercute en la educa-

a niños y niñas para desarrollar una vida 

El congresista emanado de Morena, 
explicó que el poder federal oferta cur-

y cómo pueden elaborar un plan de eco-
-

nanciera.
Por esta razón, el morenista preci-

só que palabras como “gasto, ingreso y 
ahorro, son parte de los conceptos que 

-

edad adulta.
Garmendia de los Santos presentó una 

iniciativa que busca fortalecer la norma-

parte de tener bases sólidas y conoci-

Ley de Educación.  AURELIA NAVARRO

Propondrá Morena iniciativa 
para garantizar en la ley 
la búsqueda de personas 
desaparecidas: Ignacio Mier

• El coordinador parlamentario informa 
que el próximo martes de sesión ordinaria 
se discutirá la reforma para evitar que 
entren en funciones de manera simultánea 
dos Legislaturas en el 2024

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Igna-

este primer periodo de sesiones del tercer año de la LXV 
Legislatura, que quede garantizado en la ley la búsqueda 
de personas desaparecidas y la armonización en materia 
de trata de personas.

En un comunicado, urgió la necesidad de robustecer 
-

recho humano la protección y búsqueda para las perso-
nas desaparecidas, para que quede como una obligación 
constitucional

lo tenemos; también la armonización para fortalecer la 

-

que ya quede perfectamente claro el periodo de inicio e 
instalación de la próxima Legislatura y en adelante, eso lo 

-
titución el programa de apoyos a personas con discapa-

También, expuso, se espera la minuta de reforma al 

 REDACCIÓN
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Cuestionó Ignacio Mier a opositores 
si apoyarán a la élite o al pueblo 
con Paquete Económico 2024

Por “traicionar” al PRI 
con Morena, Doger 
será expulsado del 
partido en octubre: 
Néstor Camarillo
Puebla, Pue- Será en octubre cuando 
el Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) inicié el proceso de expulsión 
como su militante, Enrique Doger 
Guerrero, así lo dio a conocer el di-
rigente estatal del tricolor, Néstor Ca-
marillo Medina.

Camarillo reiteró que Doger Gue-
rrero está entre los priistas que deci-
dieron irse por el camino de la traición 
y están apoyando las ideologías del 
partido Movimiento Regeneración Na-
cional (Morena).

Precisó que, el partido tiene bien 
documentado quiénes son los apa-
rentes militantes priistas que andan 
“jugándole ahí al inteligente” y anun-
ció que, “con calma, hará un gran 
anuncio”.

“Primero terminaré con el proceso 
del Comité Municipal del PRI de Pue-
bla, y de ahí vamos con la expulsión 
de los priistas que piensan que no en-
gañan a la gente, que piensan que los 
poblanos no los señalan. Aquí en el 
PRI ya no los queremos”.

Camarillo Medina reconoció que 
a partir de que el Frente Amplio Por 
México ha tenido un gran crecimiento 
con la llegada de Xóchitl Gálvez, es 
necesario que dentro del PRI no se 
tengan a militantes, que lejos de apo-
yar al partido donde han pertenecido 
por años, estén operando para otros 
ajenos a los propósitos del Frente.

“Muchos querrán volver, y dónde 
habrá quedado la dignidad que aque-
llos priistas que siempre han estado 
con nosotros, en las buenas, en las 
malas, en las maduras”.

En este sentido, dijo que habrá la 
pena en este proceso premiar la leal-
tad, e ir con todo aquellos que han 
atentado contra el PRI, Camarillo 

representan una pérdida para el parti-
do, puesto que en 2021 no operaron”. 

 AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El diputado federal por el 
partido Movimiento Regeneración Nacio-
nal (Morena), Ignacio Mier Velazco retó a 
las fracciones de la oposición, incluida la 
senadora Xóchitl Gálvez, a evidenciar si 
darán su voto a favor del Paquete Econó-
mico para el Ejercicio Fiscal 2024 que in-
volucra a la Federación y en consecuencia 
a los estados como Puebla.

Reconoció que sin duda esta es una de 
las “discusiones políticas” más importan-
tes que se da en función de intereses de 
dos tipos, ayudar a ciertos grupos de la 
élite o regresar al pueblo y comunidades 
recursos a través de este presupuesto 
económico.

Indicó que el paquete económico que 
se presentará para el Ejercicio Fiscal de 
2024 fomentará un mayor crecimiento 
económico, donde los involucrados ten-

drán que ser congruentes en regresar a 
sus distritos la palabra empeñada en for-
ma de presupuesto de egresos.

“Es una ideología de bienestar, donde 
mis compañeras lo usan que lo hagan (…) 
nuevamente los vuelvo a retar, incluida a 
la senadora, ella, van a votar o no a fa-
vor de la Reforma Constitucional, que en 
esta se materialicen o no los hechos apro-
bando el presupuesto porque si no es la 
demagogia de siempre, por eso es una 

Mier Velazco detalló que en esta de-
-

losofía e ideología, donde se privilegia a 
los más necesitados o se inclina a dotar 
de recursos públicos a quienes son más 
favorecidos, pero al menos quienes for-
man la coalición Juntos Haremos Historia 
saben y tienen claro a quienes tienen que 

ayudar a los mexicanos.
“Si lo utilizas como un instrumento para 

combatir desigualdades, generar bien-
estar o lo utilizas como un instrumento 

-
sotros no nos equivocamos y por eso el 
país económico en bienestar está mucho 
mejor”.    

Reconoció que él al ocupar uno de los 
encargos como ser el coordinador de la 
mayoría del partido Morena le correspon-
de siempre salir a dar una postura y de-
fenderlo.

“Será un logró de la bancada de Juntos 
Haremos Historia, será un logro de More-
na, del Partido Verde Ecologista de Méxi-
co (PVEM), del Partido del trabajo (PT) y 
de un movimiento que está transforman-
do a México”.  AURELIA NAVARRO

AN PIDIÓ LA RENUNCIA DE AMANDA GÓMEZ A LA ASE POR 
NEGARSE A COMPARECER SOBRE BOQUETES FINANCIEROS
Puebla, Pue. Para la dirigente estatal del 
Partido Acción Nacional (PAN), Augusta 
Díaz de Rivera, la resistencia de Amanda 
Gómez Navarra por comparecer ante los 

que renuncie como titular de la Auditoría 
Superior del Estado (ASE).

La panista consideró que el mismo go-
bernador Sergio Céspedes Peregrina de-
bería insistir y recomendar a Gómez Nava 
cumplir con su visita al Congreso local 
para que en comparecencia explique a los 
poblanos lo ocurrido.

“Si la ley le respalda en cuanto a no 
presentarse en el Congreso a dar cuen-
tas, yo creo que debería tomar una de-
cisión política, presentarse de buena fe y 
responder a las preguntas de los diputa-
dos y diputadas”.

Díaz de Rivera enfatizó que si la ley no 
obliga a comparecer a Amanda Gómez 
esta debe actuar políticamente y más si 
no hay nada que esconder, “que vaya, 
que dé las explicaciones pertinentes, aun-
que la ley no la obligue, políticamente es 
lo que debería de hacer”.

-
nancieros son un problema, porque han 
generado mucho descontento dentro de 
los poblanos, razón principal por la que 
sería importante que la ex titular de la 
Secretaría de la Función Pública hable del 
tema ante diputados como representan-
tes de los ciudadanos. 

-
da Gómez se resista a la comparecencia 
argumentando que fue excusada desde 
junio del 2022 para hablar sobre cual-
quier asunto relacionado con la estructu-
ra de gobierno.

Fue el pasado viernes 1 de septiembre 

está imposibilitada para hablar sobre te-
mas que involucren a toda la estructura 
del gobierno del estado, excusándose así 
de todo cuestionamiento e intención de 
diputados locales que buscan su compa-

-
nancieros que fueron destapados por la 
actual administración estatal.

“No puedo opinar al respecto porque la 
ley me lo impide, a través de ese comu-

nicado, que se puede checar en la página 

excusa por la cual no puedo opinar, su-
pervisar, auditar y de cualquier tema que 
tenga que ver con el Ejecutivo mientras 
fui titular de la Secretaría de la Función 
Pública”, explicó Gómez Nava. 

     AURELIA NAVARRO
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Con orgullo, Xóchitl Gálvez recibe constancia 
como candidata presidencial por la oposición
Puebla, Pue- ¡La oposición va a ganar en 
el 2024!, fue él auguro que el estado de 
Puebla ovacionó dentro del festejo virtual 
que se hizo este domingo por la entrega 
de constancia a Xóchitl Gálvez Ruiz como 
candidata presidencial del Frente Amplio 
por México, para Jornada Electoral del si-
guiente año. 

En Puebla el punto de concentración 
de los dirigentes estatales del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Nés-
tor Camarillo, del partido Acción Na-
cional (PAN); Augusta Díaz de Rivera, 
diputados locales y federales, así como 
simpatizantes, fue en la explanada del 
Parque Juárez donde todos se vistieron 
de blanco.

Mientras que, el mensaje de Xóchitl Gál-
vez se dio en el Ángel de la Independencia, 
donde destacó “quienes dijeron que juntos 
harían historia, acabaron en pandilla, están 
juntos, pero no hicieron historia, porque la 
historia no se hace dividiendo”.

En presencia del dirigente nacional del 
PRI, Alejandro Moreno, del PAN, Marko 
Cortés y del Partido de la Revolución De-
mocrática (PRD), Jesús Zambrano Grijal-
ba, se escuchaba la ovación en coro ¡Xó-
chitl, presidenta!, ¡Xóchitl, presidenta!, 
¡Xóchitl, presidenta!, ¡Xóchitl, presiden-
ta!, ¡Xóchitl, presidenta!

-
generación Nacional (Morena) que en el 
país no había opción, Gálvez destacó que 
quienes se reunieron en el Ángel de la 
Independencia y la llevaron a ella como 
candidata presidencial respondieron fuer-
te y claro “que, sí se tiene opción, me lo 
dicen en las calles, en las plazas, juntos 
recuperaremos la esperanza”.

“Hoy, contenta, decidida, llena de es-
peranza, yo Xóchitl Gálvez de origen 
hñähñu de Ecatepec, Hidalgo aceptó con 

gran orgullo de coordinador los esfuerzos 
del Frente Amplio Por México”.

Destacó que la meta es clara, abrir las 
puertas de Palacio Nacional que lleva cin-
co años cerrada a base de mentiras, in-
sultos, odio y para todos los que piensan 
diferentes a ellos -Morena-, prometió que 
los ciudadanos la volverán abrir.

Gálvez puso en claro que, a diferen-
cias de las prácticas del morenismo, 
como candidata del Frente Amplio por 
México tiene claro tres conductas en 
las que nunca caerá:

México necesita hoy con urgencia uni-
dad, México necesita una presidenta que 
nos ponga a todos a jalar parejo, México 
nos necesita a todos y todas.

No vamos a recurrir a la ofensa, al in-

presidenta que respete a todos, que go-
bierne para todos.    

No vamos a engañar, ni manipular a la 
gente, les diré siempre la verdad, como 
son, sin adornos ni cuentos.

PRECISO QUE LAS TRES COSAS 

QUE SÍ SE VAN HACER SON:
Se acabó el hablar, hablar y solo hablar, 
llegó el momento de hablar menos y es-
cuchar y hacer más.

Vamos a incluir a todos los de buena fe 
que se quieran sumar a esta lucha, “yo no 
tengo formalmente un partido, no tengo 

-
tónica” solo se ve un color, el de México.

Respeto a la clase media, diversidad, per-
sonas con discapacidad, madres buscado-

-
res, policías, maestros, etc.  AURELIA NAVARRO 

CON “TRAIL VIVE TEPEACA”, GOBIERNO ESTATAL PROMUEVE 
A PUEBLA COMO DESTINO DE TURISMO DEPORTIVO

 • Esta actividad forma parte de los festejos alusivos a los 503 
años de la fundación de esta ciudad

TEPEACA, Pue.- Para seguir promovien-
do a Puebla como un destino de turismo 

de la entidad, el gobernador Sergio Sa-
lomón presidió la premiación de la ca-
rrera “Trail vive Tepeaca”.

 En el evento, el mandatario estatal 
entregó reconocimientos a los ganado-
res de las ramas femenil y varonil en las 
categorías de 7, 14, 21 y 30 kilómetros.

 En esta actividad, que inició a las 
06:00 horas y que forma parte de los 
festejos alusivos a los 503 años de la 
fundación de esta ciudad, participaron 
más de 500 corredores provenientes de 
diversas partes del estado y del país, en 
un ambiente de competencia, esfuerzo 
y unión familiar.

 
TURISMO DEPORTIVO DINAMIZA 
ECONOMÍA DE PUEBLA: ORNELAS 
GUERRERO 
Tras felicitar a las y los deportistas parti-
cipantes, por su esfuerzo, entrenamiento 
y trabajo, la titular de la Secretaría de 
Turismo, Marta Ornelas Guerrero enfati-

zó que con este tipo de eventos el go-
bierno estatal continúa con la estrategia 
de fomentar el turismo deportivo porque 
dinamiza la economía, atrae a miles de 
visitantes y promueve la salud y la sana 
competencia. 

Comentó que, por instrucción del go-
bernador Sergio Salomón, a diario se tra-
baja para seguir impulsando la industria 

-
nas y poblanos. 

En este sentido, añadió que se conti-
núa con campañas de promoción como 
las muestras gastronómicas del Chile en 
Nogada; el impulso al turismo de reunio-
nes; los 12 Pueblos Mágicos y próxima-
mente la temporada del Mole de Caderas. 

Los ganadores de la categoría de 7 
kilómetros fueron: Paola López Rodrí-
guez y Adrián Gil León; en 14 kilóme-
tros: Claudia Vargas López y Leonel Da-
niel González; de 21 kilómetros: Clarisa 
Campos Pulido y Alberto Mauricio Santos 
Hernández y de 30 kilómetros: Victoria 
Trejo Chávez y Hedilberto Flores Mene-
ses.  REDACCIÓN
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Irene Olea hizo entrega de material a 
Telebachillerato y obra en San Carlos

Izúcar, Pue. La presidenta municipal de 
Izúcar de Matamoros, Irene Olea Torres, 
encabezó diferentes actividades en favor 
de los izucarenses en distintos rubros.

En primer lugar, la presidenta municipal 
participó en las ceremonias de inicio del 
Nuevo Ciclo Escolar en dos instituciones 
educativas, primero, se realizó en la escue-
la primaria Benito Juárez en la localidad de 
La Galarza, ahí compartió un anuncio muy 
importante, y es que después de 60 años 
y gracias a la gestión de la presidenta, 
esta institución contará con un techado 

estudiantes realicen sus actividades al aire 
libre sin sufrir las inclemencias del tiempo; 
esta gestión se realizó con el Capcee, un 
órgano estatal que será el encargado de 
realizar este techado.

ENTREGA DE MATERIAL EN 
TELEBACHILLERATO
Posteriormente la alcaldesa izucarense 
realizó la entrega de material al Teleba-

San Martín Alchichica, este material será 
para la construcción de unos baños que 
tanta falta le hacían a la institución ya que 
no contaban con unos propios y esto ayu-
dará a el cuidado de los alumnos.

Continuando con su recorrido, la presi-
denta participó en el inicio de ciclo esco-
lar en el Centro Escolar Presidente Lázaro 
Cárdenas, ahí compartió un mensaje de 
ánimo a los estudiantes de nuevo ingreso 
y les deseó mucho éxito en esta nueva 
etapa de su vida estudiantil.

GOBIERNO DE IZÚCAR 
CELEBRA A LOS ABUELITOS
Continuando con su gira de trabajo la al-
caldesa acudió al polideportivo Gilberto 
Bosques para festejar a los abuelitos de 
la estancia de día del DIF municipal, los 
abuelitos realizar diferentes presentacio-
nes dancísticas, por su parte, Irene Olea, 
entregó algunos obsequios para estos 
abuelitos.

En este evento también estuvo pre-
sente Fernando Sánchez, director del DIF 
municipal quien agradeció a la alcaldesa 
por su trabajo en pro de las y los abueli-
tos izucarenses.

ENTREGA OBRA EN SAN CARLOS
Para cerrar su agenda, la presidenta mu-
nicipal realizó la Inauguración de obra, de 

con concreto hidráulico en la localidad de 
San Carlos.

Esta obra tuvo una inversión de más 

Faismun y además en esta obra se incluyó 
el drenaje sanitario y el agua potable para 
los vecinos de esta calle.

En su mensaje, Irene Olea, agradeció a 
los vecinos por su disposición de permitir 
el trabajo realizado y su paciencia por el 
tiempo que se realizó la obra.

Los vecinos agradecieron esta obra ya 
que era prioritaria para todo el pueblo de 
San Carlos.  REDACCIÓN

ESPECTACULAR CELEBRACIÓN A LOS ADULTOS MAYORES DE ATLIXCO
Atlixco, Pue. En el marco del Día del 
Abuelo, el Sistema Municipal para el De-
sarrollo Integral de la Familia (DIF), del 
gobierno de Atlixco, presidido por Ariadna 
Ayala, realizó un merecido festejo para 

Estancias de Día, con el objetivo de apa-
pacharlos y reconocer la importancia que 
representan para el núcleo familiar.

Al interior de las instalaciones del DIF 
Municipal, abuelitas y abuelitos participa-
ron con bailables, fonomímicas, sketches 
y demás expresiones artísticas, para pos-
teriormente compartir la comida y conti-
nuar conviviendo como una gran familia.

A través de las redes sociales, la Comu-
na felicitó a todos los abuelitos, a quienes 
destacó por ser el pilar importante del nú-
cleo familiar, por ello, en esta instancia, día a 
día se brinda atención, cuidado y compañía 
a todos los asistentes, mediante talleres de 
ocupacionales, de esparcimiento, así como 
terapias psicológicas o atención médica, su-
mando a excursiones o salidas de esparci-
miento como el que tuvieron en días pasa-
dos un grupo de adultos mayores, quienes 
visitaron Acapulco Guerrero.  REDACCIÓN

Tras tener un percance 
en Texmelucan, 
detienen a presuntos 
narcomenudistas
San Martín Texmelucan, Pue- Durante 
un recorrido de seguridad sobre la ave-
nida Libertad, esquina con calle Benito 

observaron un automóvil que se im-
pactó contra otro vehículo, al circular a 
alta velocidad, por lo que una mujer y 
un hombre fueron detenidos, tras portar, 
además, con droga.

La mujer y el hombre estaban bajo los 

la unidad llevaban bebidas alcohólicas, 
que trataron de esconder con una bolsa 
de plástico transparente, sin embargo, 
también llevaban una bolsa de aproxima-

centímetros de ancho con diversas envol-
turas con piedra granulada, característi-
cas similares al cristal o metanfetamina.

Antonio “N” y Erika “N”, quienes entre 
sus vestimentas llevaban la droga, por 
lo que, fueron asegurados y llevados a 
las instalaciones de la Secretaría de Se-
guridad Pública y Tránsito Municipal por 
el delito contra la salud y ser puestos a 
disposición del agente del Ministerio Pú-
blico.  CAROLINA GALINDO

Detienen a operador 
principal de “Los Dumas”, 
célula dedicada al robo a 
negocio en Puebla
Puebla, Pue. Se logró la detención del 
principal operador de “Los Dumas”, cé-
lula delictiva dedicada al robo a negocio 
con violencia, principalmente de tiendas 
de venta de telefonía celular.

Labores preventivas efectuadas por 
elementos adscritos a la Dirección de 
Inteligencia y Política Criminal en inme-
diaciones de la Unidad Habitacional San 
Ramón, permitieron la detención de Ro-

De acuerdo a los hechos, el ahora de-
tenido fue sorprendido por la autoridad 

que contenían polvo blanco, con caracte-
rísticas similares a la cocaína. Asimismo, 
se aseguró un vehículo Chrysler, Grand 
Caravan, de color vino.

Resultado de la generación de redes 
de vínculos delictivos y análisis de infor-
mación, se tomó conocimiento que Rodri-
go “N.” se desempeñaba como principal 
operador de “Los Dumas”, banda criminal 
dedicada al robo con violencia de negocio, 
principalmente de tiendas de venta de te-
lefonía celular, operando en los estados 
de Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Morelos.

Continuando con las investigaciones 
correspondientes, el masculino fue pre-
sentado ante el Agente del Ministerio 
Público.  REDACCIÓN
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Sucedió previo al encuentro entre la franja de Carbajal y Noriega y los pupilos de 
Miguel Herrera, los Xolos de Tijuana.
Ante la llegada a la institución de un director general en la persona de Gabriel 
Saucedo quien arriba a la franja en medio de una crisis de decisiones y resultados.
Pero volviendo al tema inicial, le comentó que ante la preocupación que embargaba 
a los pseudo directivos que aún se mantienen en el Club Puebla como Ro(b)a ‘Chom-
piras’ Jiménez y el chileno vividor quien junto con su familia viven y disfrutan de las 
dádivas que el equipo les permite, decidieron a través de la gente de marketing, 
convocar a una comida en la ‘Vista Country Club’, a los líderes de las barras, en espe-
cial a los de la ‘Zkina’ y ‘Frente Blankiazul’ para después de agasajarlos a espaldas 
de sus representados, instruirles para que tuvieran un buen comportamiento, en 
especial ante los ojos de quien llega a la dirección general del equipo para que no 
viera protestas ni campañas en contra del equipo y mucho menos en contra de los 
tres personajes antes mencionados.
Para nadie es un secreto que los verdaderos beneficiados de las porras son los 
líderes o como les llaman ellos, ‘los capos’, a quienes les dan los boletos a precios 
míseros y con la opción de que con sus agremiados los revendan a un precio mayor 
y así se ganan una lana, quizás sea válido, y entiendo que siempre así ha sucedido.
Lo que llama la atención es que les ofrezcan una comida en uno de los lugares más 
exclusivos de Puebla para tratarlos bien y ofrecerles las perlas de la Virgen a cambio 
de que controlen a la ‘manada’, así como en corto se expresan de los miembros de 
las porras.
Siempre que existe una crisis los llaman y los compran con boletitos y beneficios 
baratos para que, cuando las cosas se componen, no los vuelven a pelar.
Esto es del conocimiento de absolutamente todos los líderes de las barras pero se 
callan aun estando inconformes, para no perder sus supuestos y baratos beneficios.
Que los verdaderos aficionados al equipo que forman parte de las distintas porras 
sepan que sólo son utilizados a cambio de darles una morralla y los verdaderos 
beneficiados son simplemente otros.
El Sr. Gabriel Saucedo se ha dedicado los últimos años a la dirección de operacio-
nes y finanzas en equipos de fútbol, teniendo su mejor momento en la organización 
del Cruz Azul hace dos años y medio cuando lograron el campeonato después de 
muchos años.
Saucedo sabe de números, será difícil que le sigan ocultando los manejos turbios y 
sospechosos que han rodeado al Club Puebla durante los últimos años.

De entrada tendrá que saber por qué el equipo cuenta en la nómina con muchísimas personas.
Por qué se pagan rentas de oficinas carísimas cuando casi todas las marcas patro-
cinadoras del equipo son prácticamente de casa.
Veremos si sigue permitiendo las grandes pachangas al interior del estadio Cuauh-
témoc donde, como quedó documentado en entregas anteriores, hasta fiestas con 
prostitutas se llevaron a cabo al interior del inmueble.
Tendrá que hacerle frente también a la denuncia de nueve familias por el abuso 
sexual de un pseudo empleado y coach del Puebla que se encuentra tras las rejas, 
pero donde al interior de la institución permanecen algunos cómplices más.
Tendrá que enterarse que la relación de estos personajes (directivos) con la afición 
en general está rota y es por esa razón que la gente ya casi no asiste al estadio con 
excepción de unos cuantos fieles quienes en una gran parte son beneficiarios del 
equipo.
Como aficionado a la franja de muchos años, deseo que la gestión del Sr. Saucedo 
sea exitosa y ojalá que de verdad llegue a poner orden en una institución que la han 
convertido en un ‘leonero’, donde cada quien jala agua para su molino.
El tiempo dirá si Gabriel Saucedo llegó con ganas y conocimiento de sacar adelante 
al equipo y por ende a la lastimada afición poblana, o será más de los mismo.
De entrada tenemos la esperanza y el beneficio de la duda.
Mucha suerte.

CARBAJAL Y NORIEGA
Ambos en el ámbito deportivo demostraron que pueden con el paquete y lograron 
unificar a un grupo golpeado por el anterior DT y que dejó una estela de mugre al 
interior, lo cual terminó por cobrarle la factura al ponerlo de patitas en la calle.
Ya no le busquen, muchas veces con quien menos te imaginas, terminas por encon-
trar la solución.
Por lo pronto se viene la fecha FIFA y la franja hasta dentro de 15 días estará enfren-
tando al Querétaro en La Corregidora.
A trabajar y a afinar detalles para que la escuadra siga progresando.
Nosotros como siempre seguiremos en línea
Hasta la próxima.
TwitterX @pepehanan
Instagram @pepehanan
Tiktok @pepehanan1

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan ESCONDER LA REALIDAD
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COMO EL PRIMER ESLABÓN EN 
la cadena de suministro, los 

parques industriales desempeñan un 
papel fundamental en garantizar la 
continuidad de las actividades pro-
ductivas en su interior. Para asegu-
rar un funcionamiento continuo y 
efectivo, es imprescindible que estos 
espacios cumplan con rigurosos es-
tándares internacionales en cuanto a 
infraestructura, equipamiento, servi-
cios básicos y medidas de seguridad. 

Al hacerlo, se establece un entor-
no propicio para el desarrollo y la 
productividad, promoviendo así el 
crecimiento sostenido de las indus-
trias y fortaleciendo la competitivi-
dad nacional.

Para que su estrategia de seguridad 
sea efectiva, necesariamente un par-
que industrial debe contar con todos 
sus documentos normativos (proto-
colos, guías, estándares, reglamentos, 
planes y acciones), de manera orde-
nada, lógica y secuencial. 

del 11-S, en Estados Unidos se adop-
taron varias medidas de seguridad, 
especialmente respecto al comercio 
internacional. Como resultado, el 
Departamento de Aduanas de Estados 
Unidos creó el programa de certifica-
ción de seguridad C-TPAT (Customs 

Trade Partnership Against Terrorism). 
Por otro lado, en 2005 la Organi-

zación Mundial de Aduanas (OMA) 
aprobó el Marco SAFE con el objetivo 
de garantizar la seguridad y facilidad 
del comercio internacional. Este mar-
co incluye la figura de operadores 
económicos autorizados y establece 
principios, condiciones y normas que 
las administraciones de aduanas de 

El OEA cuenta con estándares para 
-

triales, los cuales procuran la imple-
mentación de prácticas y procesos de 
seguridad para proteger las cadenas 
de suministro y reducir el riesgo en 
las instalaciones. Este programa está 
dirigido a parques industriales que ya 
están en operación y cuyo perímetro 
está delimitado por una barrera.

Ante esta situación, la AMPIP se 
dio a la tarea de desarrollar una guía 
con los criterios de seguridad en par-
ques industriales (Guía AMPIP), apli-
cable a parques independientemente 
del desarrollo de su infraestructura 
(en construcción o en operación) y 
del perímetro que los delimite (abier-
to o cerrado).

Así surgió el Programa AMPIP Par-
que Industrial Seguro, que toma en 
cuenta el Programa OEA, el C-TPAT y 
las normas ISO enfocadas a la evalua-
ción y gestión de riesgo.

La Guía AMPIP consta de 224 crite-
rios mínimos de seguridad, gracias a 
los cuales en los parques industriales 
se pueden diseñar políticas y contar 
con procedimientos de análisis docu-
mentados para identificar riesgos y 
vulnerabilidades que se puedan ma-
nifestar tanto dentro como fuera de 
los parques. 

OPERACIONES 
CONFIABLES

POR 

OBSERVATORIO 
AMPIP

SEGU R I DA D

cuenten con una 

los países afiliados deben seguir para 
implementar programas de mejora 
de la seguridad. 

En respuesta a estas medidas, en 
2012 México estableció el Esque-
ma de Empresa Certificada (NEEC), 

para después homologar 
en 2016 el esquema con el 
programa Operador Eco-
nómico Autorizado (OEA), 
actualmente vigente. FO
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Xóchitl Gálvez Ruiz recibió su constancia como 
candidata presidencial del Frente Amplio por 
México ante el Ángel de la Independencia y 
arropada por los presidentes nacionales del 

PRI, PAN y PRD, pero con la ausencia de Beatriz Pare-
des, quien de último momento fue forzada a declinar.

Acompañada por los líderes de las tres fuerzas po-
líticas que impulsan su candidatura, así como miem-
bros de la sociedad civil como la madre buscadora 
Cecilia Flores,  Gálvez Ruiz aseguró que hace unos 
meses la oposición estaba dividida, pero ahora”sí hay 
oposición”.

“Yo, Xóchitl Gálvez acepto con gran orgullo el reto 
de coordinar el Frente Amplio por México”, dijo entre 
vítores.

MORENA NO HIZO HISTORIA, 
AFIRMA XÓCHITL GÁLVEZ
En su primer discurso como la candidata presidencial 
del Frente Amplio por México, la senadora panista 
arremetió contra el gobierno de la “Cuarta transforma-
ción”, al que criticó por no hacer historia, sino unirse 
para conformar una pandilla y dividir a la población. 

“Quienes dijeron que juntos harían historia acaba-
ron en pandilla, están juntos, pero no hicieron histo-
ria, porque la historia no se hace dividiendo, no se 
hace inculcando el odio entre los mexicanos, sino su-
mando, haciendo la historia se hace en la discordia, 
sino en la reconciliación”, dijo. 

Gálvez también mencionó las tres cosas que hará 
y las que no, en caso de ganar la Presidencia de la 
República en 2024. Se comprometió a no dividir a la 

población con un discurso polarizante, sino por el con-
trario, promover la unidad entre los mexicanos; no 

último, planteó no engañar ni manipular a la gente, 
“les diré siempre la verdad, por dolorosa que sea”, 
prometió. 

Ante sus miles de simpatizantes congregados esta 
tarde, recordó su “regla de oro: ni huevones, ni rate-
ros ni pendejos”. 

En tanto, también prometió escuchar a la pobla-
ción, incluyendo a las voces críticas, “llegó el momen-
to de hablar menos, escuchar y hacer más”, dijo; se 
comprometió también a un gobierno incluyente y res-
peto a todos los mexicanos, con lo que trabajará por 
los pueblos indígenas y grupos minoritarios, como los 
afromexicanos, a las mujeres, a la clase media y res-
petará la diversidad.

ACTIVISTAS ARROPAN A XÓCHITL GÁLVEZ
En el encuentro estuvo presente Cecilia Flores, líder 
de la agrupación Madres Buscadoras de Sonora, quien 
al igual que la panista tampoco fue recibida por el 
presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio 
Nacional. 

“Es la primera vez que alguien tan importante, 
como usted, nos invita a tener voz, la voz que un día 
callaron de nuestros desaparecidos, pero que nos de-
jaron vivas para alzar la voz por ellos”, dijo Flores.

Gálvez también estuvo acompañada por Elsa Orti-
goza, quien se dedica al reciclaje de basura; y Nicolás 
Olguín, presidente de la organización Bienes Comuna-
les de Dios Padre, quien fue despojado de sus tierras 

en la comunidad de Ixmiquilpan, en Hidalgo, estado 
natal de la candidata presidencial. 

“MAREA ROSA” SALE A LAS CALLES 
PARA VITOREAR A XÓCHITL
En el evento estuvieron presentes los ciudadanos que 
forman parte de las organizaciones civiles, conocidos 
como “marea rosa”. Los simpatizantes de los partidos 
políticos agitaban sus banderines con las siglas del 
PAN, PRI y PRD. 

La movilización de simpatizantes fue masiva. Se 
podían ver a los simpatizantes desde el Ángel de la 
Independencia hasta la glorieta del Ahuehuete, sobre 
Paseo de Reforma. Además, había personas en las ca-
lles aledañas. 

En el evento, el Comité Organizador le entregó la 
constancia a Gálvez que la acredita como la represen-
tante del Frente Amplio por México, con lo que hoy 

registraron 33 aspirantes a la Presidencia. 

RESPALDO A XÓCHITL GÁLVEZ
Ciudadanos acuden a la entrega de constancia de Xó-
chitl Gálvez en el Ángel de la Independencia.

En el escenario estuvieron los dirigentes de los par-
tidos que aglutinan la alianza política. Del PAN, Mar-
ko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús 
Zambrano. También la acompañaron las secretarias 
generales: la priista Carolina Viggiano, la panista Ceci-
lia Patrón; la perredista Adriana Díaz. 

Incluso estuvo presente el priista Enrique de la Ma-
drid, quien quedó eliminado en el proceso interno.

��������	
�
�����
��
��	�����	

���
������������
��	
���
�����������������
��������
���	
��
��������
��
�����
�

XÓCHITL GÁLVEZ ESTUVO ACOMPAÑADA DE LA MADRE BUSCADORA CECILIA FLORES, ASÍ COMO DE LOS LÍDERES 
DEL PRI, PAN Y PRD. ANTE SUS MILES DE SIMPATIZANTES CONGREGADOS ESTA TARDE, RECORDÓ SU “REGLA DE 

ORO: NI HUEVONES, NI RATEROS NI PENDEJOS”. 
P OR : GA BR I E L A SO T O
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